

AD Collector

HORS
SÉRIE

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2015. N° 13

LES 86 CRÉATEURS DE L'ANNÉE
ET LE DÉCRYPTAGE DES TENDANCES

Tout sur le DESIGN 2015

FAUTEUILS, LUMINAIRES,
CUISINES, CANAPÉS, BUREAUX...
LES 767 NOUVEAUTÉS
À DÉCOUVRIR

FRENCH-
ENGLISH
◇
BILINGUAL
EDITION



**Nika
Zupanc**

GIRL POWER

Parcours. La carrière de cette Slovène a explosé le jour où sa lampe *Lolita* a tapé dans l'œil de Marcel Wanders. Cette reconnaissance du maître néerlandais lui a permis de collaborer avec des éditeurs innovants (Moooli, Sé, Moroso) et des marques faisant appel à ses talents de scénographe (Dior, Alcantara).

Style. La force de son style ultraféminin, c'est qu'il ne tombe jamais dans les clichés, même si elle parseme ses créations de nœuds, de rose et de laque *Glossy*.

Actualité. Au dernier Salon de Milan, Nika Zupanc s'est fait remarquer avec un mobilier inspiré des clubs de sport de l'âge d'or d'Hollywood (sic !) et une rétrospective à la galerie Rossana Orlandi. En parallèle, cette jet-setteuse vient de lancer une collection complète avec l'éditeur japonais Francfranc. **M.O.**

FEMININE WILES

Background. This Slovenian designer's career skyrocketed when her *Lolita* lamp caught the eye of the Dutch master Marcel Wanders. His patronage led to collaborations with innovative brands like Moooli, Sé and Moroso, as well as scenography projects for houses like Dior and Alcantara.

Style. The forte of her ultra-feminine style is that it never succumbs to clichés, despite her lavish use of bows, palettes of pink and high-gloss lacquer.

What's new. Nika Zupanc was a standout at the last *Salone*, showing pieces inspired by an "imaginary private sports club" from the golden age of Hollywood, not to mention a retrospective at Spazio Rossana Orlandi. In parallel, the jet-setter designer has launched a collection with the Japanese brand Francfranc. **M.O.**

Bureau | Desk
Nidcol/Desk
GALERIE ROSSANA ORLANDI



Chaise | Chair
Stay.
SE



Canapé | Sofa
Pink.
FRANCFRANC

Photos: @S6 (1); D.R. (3)